

25.09.2013

Dein Videobeitrag zum Internationalen Mädchentag

Präsentiert bei den Vereinten Nationen



Am 11. Oktober 2013 findet der zweite Internationale Mädchentag (International Day of the Girl) mit weltweiten Aktionen statt. Mädchen aus aller Welt werden an diesem Tag die Gelegenheit erhalten, zum Ausdruck zu bringen, was sie als wesentliche Probleme und Hindernisse für Mädchen wahrnehmen. In diesem Jahr steht der Tag unter der Fragestellung: „Was tragen Mädchen in deiner Gesellschaft dazu bei, um die Rechte von Mädchen zu voranzubringen?“

Der Internationale Ausschuss der Heilsarmee für Gerechtigkeit (International Social Justice Commission, ISJC) mit Sitz in New York möchte Heilsarmee-Angehörige dazu ermutigen, sich in Form eines Videos an einer Aktion für den Mädchentag zu beteiligen. Ein Zusammenschnitt von eingesandten Videos soll dann bei den Vereinten Nationen (UN) präsentiert werden.

„Wenn es in Ihrem Korps, Ihrer Sozialeinrichtung oder einem anderen Wirkungsbereich von Ihnen Mädchen gibt, sind diese herzlich dazu eingeladen, Teil des Internationalen Mädchentages zu sein“, schreibt Majorin Victoria Edmonds (Leitende Repräsentantin bei



der UN und Praxisanleiterin für Praktikanten bei der ISJC). „Sie können sich in jeglicher Form mit einem Video einbringen, z. B. musikalisch, einem Anspiel, Interview oder in irgendeiner anderen kreativen Art und Weise. Wir möchten, dass die Heilsarmee gut bei den Feierlichkeiten am Internationalen Mädchentag bei der UN vertreten ist.“

Die fertigen Videos sollen bitte auf YouTube hochgeladen werden. Anschließend senden Sie bitte den Link und den Namen des Videos an Victoria.Edmonds@Salvationarmy.org. Die Clips sollten maximal drei Minuten lang sein und müssen bis zum 3. Oktober eingereicht werden. Sollten Minderjährige in dem Video zu sehen sein, muss zuvor eine Genehmigung der Eltern bzw. Erziehungsberechtigten eingeholt werden.